

ENHORABUENA AL JUGADOR CADETE FABIÁN COLLADO MEDINA

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 12 de Junio de 2021 21:22 - Actualizado Sábado, 12 de Junio de 2021 22:07

Nuestro jugador Cadete Fabian debutó hoy en el equipo Senior de Tercera división, con tan sólo 16 años, convirtiéndose así en el 3º Jugador más joven en debutar en el primer equipo del Olirón.

Fabián, natural de Valsequillo, llegó a nuestro Club en la temporada 17/18 procedente del Fútbol11 y rápidamente se adaptó a esta nueva modalidad deportiva y no se conformó con ello, ya que gracias a su trabajo, esfuerzo, dedicación y compromiso, se ha convertido en un líder en la cancha y fuera de ella con un comportamiento ejemplar.

Ya había tenido estos años muy buenas recompensas a su trabajo, disputando un Campeonato de Canarias con la Selección Infantil de Gran Canaria y un Campeonato de España con la Selección Canaria. Asiduo esta temporada en el equipo Juvenil de División de Honor, sin duda hoy fue también un día muy especial al debutar con el primer equipo. Enhorabuena **FABIÁN**.-

El jugador más joven en debutar en el primer equipo fue el portero **Jerove Alemán**, en la Temporada 09/10 con

14 años y 3 meses

. Pero ojo Jerove debutó el año anterior en Categoría Senior (Olirón B) con 13 años y 10 meses (con permiso del equipo rival pues no tenía la edad reglamentaria).-

El segundo jugador más joven en debutar en el primer equipo fue la temporada 18/19 Jose Antonio Mendoza

con

15 años y 9 meses

(la temporada pasada debutó con 16 años en el Bugedo en 2ª División B).-

Por último el tercero más joven hasta hoy que lo ha superado Fabián fue **Oussama** que lo hizo en la temporada 17/18 con

17 años.-

ENHORABUENA AL JUGADOR CADETE FABIÁN COLLADO MEDINA

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 12 de Junio de 2021 21:22 - Actualizado Sábado, 12 de Junio de 2021 22:07

